Sponsoren ermöglichen weitere Hundestationen



Sechs sogenannte Hundestationen konnten kürzlich durch die Unterstützung von Werbepartnern im Gemeindegebiet aufgestellt werden. Hundebesitzer können dort eine Hundetüte ziehen, den Haufen darin einpacken und direkt entsorgen.

Bei der offiziellen Übergabe durch die Firma Pro Humanis aus Bingen zeigte sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider erfreut, dass viele Mutterstadter Betriebe mit ihrer Werbung auf den Stationen die Aktion unterstützen. Er erhofft sich, dass durch diesen zusätzlichen Service ein Umdenken bei manchen Hundebesitzern stattfindet, denn eine saubere Gemeinde ist die wohl glanzvollste Visitenkarte, die man Mitbürgern und Besuchern präsentieren kann.

Manfred Walter von Pro Humanis stellte die Sponsoren namentlich vor, die das breite Angebot der Mutterstadter Geschäftswelt widerspiegeln. Er überreichte Lizenzurkunden, die die Sponsoren berechtigen, das Logo von Pro Humanis für eigene Werbemaßnahmen am Schaufenster oder im Internet zu verwenden.

Insgesamt 11 Hundestationen stehen nun in Mutterstadt, denn bereits im Jahr 2008 hat die Gemeinde fünf Stück selbst angeschafft. Alle Stationen werden von den Mitarbeitern des Gemeindebauhofs in regelmäßigen Abständen geleert, mit Tüten bestückt und instand gehalten.

Standorte der gesponserten Stationen:
Neustadter Straße, Fußweg neben Feuerwehr
Speyerer Straße/Ecke Pfalzring, Kreisverkehr
Waldstraße/Ecke Schifferstadter Straße, Kreisverkehr
Eckener Straße/Am Speyerer Weg
Oggersheimer Straße/Ecke Ruchheimer Straße
Fußgönheimer Straße, Ortsausgang

Standorte der weiteren Stationen: Ludwigshafener Straße, Alter Friedhof Pfalzring/Ecke Rheingönheimer Straße, Pumpwerk Grünanlage Ginsterstraße/Am Speyerer Weg Grünanlage Lambrechter Straße Spielplatz Einzkeimer Straße

(Amtsblatt vom 10. März 2011) (Bild: Gerd Deffner)